
Acerca de la
privatización del agua

La ciudad vive y sobrevive sobre frágiles
equilibrios el transporte el combustible el
abasto de alimentos la salud la contami
nación etcétera y el suministro de agua es
uno de ellos Para nadie es ya una novedad
la existencia y persistencia de este pro
blema La falta de voluntad para resolverlo
es otro problema Las bajas tarifas por lo
menos en el Distrito Federal tampoco son
una novedad como tampoco lo son la falta
de mantenimiento y atención a las constan
tes fugas Creo que tampoco son una nove
dad las oportunísimas propuestas de priva
tizar cuanto bien sea privatizable y el su
ministro de agua no podía ser la excepción

Es admirable la infinita paciencia que tie
nen para esperar el momento oportuno
para plantear esta solución aunque haya
otras muchas más y que pueden realizarse
con los propios recursos del Gobierno del
Distrito Federal y de la población misma
sin necesidad de recurrir a los ya probados
e inmorales afanes privatizadores específi
camente de un recurso que es vital para la
supervivencia de la población
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